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建設経済環境委員会に付託されました、議案５件の審査の

経過と結果について、主な質疑を中心に報告いたします。 

 

最初に、第３７号議案 

「令和２年度藤枝市一般会計補正予算（第１０号）」のうち、 

本委員会に分割付託された費目について申し上げます。 
 

 

初めに、 

「６款１項３目 旧藤枝製茶貿易商館活用事業費について、 

スマイルホール側駐車場から現地に向かうまでの交通安全対

策についてどう考えているか伺う。」 

という質疑があり、 

これに対して、 

「施設を利用する皆様の安全を守るため、施設完成後の現地

を確認する中で、適切な交通安全対策を実施していきたい。」 

という答弁がありました。 

 

次に、 

「完成イメージは、日当たりがよく明るい雰囲気になってい

るが、背後地の樹木についてどう考えているか伺う。」 
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という質疑があり、 

これに対して、 

「景観の向上に向け、関係課が連携し検討していきたい。」 

という答弁がありました。 

 

このほか特に報告いたす質疑もなく、採決の結果、 

全会一致で、原案のとおり可決すべきものと決定 

いたしました。 

 

 

次に、第３９号議案 

「令和２年度藤枝市下水道事業会計補正予算（第２号）」 

について申し上げます。 

 

「質疑もなく、採決の結果、 

全会一致で、原案のとおり可決すべきものと 

決定いたしました。」 
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次に、第４０号議案 

「令和３年度藤枝市一般会計補正予算（第１号）」のうち、 

本委員会に分割付託された費目について申し上げます。 

 

「質疑もなく、採決の結果、 

全会一致で、原案のとおり可決すべきものと 

決定いたしました。」 

 

  

次に、第４１号議案 

「令和３年度藤枝市下水道事業会計補正予算（第１号）」 

について申し上げます。 

 

「質疑もなく、採決の結果、 

全会一致で、原案のとおり可決すべきものと 

決定いたしました。」 

 

次に、第４３号議案 

「建設工事委託協定の締結について（国道１号藤枝バイパス

及び都市計画道路天王町仮宿線の立体交差新設工事）」 
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について申し上げます。 

一委員より、 

「１２億円という大きな事業だが、地元業者の活用をどのよ

うに考えているか伺う。」 

という質疑があり、 

 これに対し 

「工事発注は国土交通省が行うため、市としては、地元業者

を活用していただくよう働きかけていく。」 

 という答弁がありました。 

 

 このほか質疑もなく、採決の結果、 

全会一致で、原案のとおり可決すべきものと 

決定いたしました。 

  

以上報告いたします。 

 


